



JFK INSTITUTION  
SUMMERCAMP







# JFK Summer Camps



Los programas de verano “JFK Summer Camps” combinan clases de idiomas con formación específica intensiva de calidad en tenis y en fútbol. Se llevan a cabo durante los meses de verano en prestigiosas universidades y centros deportivos de tecnificación en Estados Unidos, España y China.







Va dirigido a estudiantes entre 13 y 17 años, que quieran vivir una experiencia única en el extranjero practicando y formándose, con profesores internacionales de primer nivel, en el deporte que les apasiona, ya sea fútbol o tenis, a la vez que perfeccionan su nivel de idiomas y nuevas tecnologías aplicadas al deporte.

Los programas deportivos incluyen tanto entrenamiento técnico como táctico y físico y está dirigido por profesionales de la International Sport Power Corporation, entre los que se encuentran entrenadores de las más prestigiosas universidades americanas y entidades deportivas españolas.

El objetivo es desarrollar el potencial de cada jugador dentro y fuera de las pistas deportivas, extrayendo el máximo potencial de cada uno de nuestros estudiantes en todas las áreas del deporte: técnica, física, nutricional y mental, aportando equilibrio emocional, social, cultural y académico.

Las clases de idiomas se centrarán especialmente en la conversación, pronunciación y en mejorar la capacidad de los estudiantes para entender el inglés, español o chino sin descuidar la gramática y la lectura.

Los estudiantes disfrutarán los fines de semana de las visitas y actividades turísticas y culturales más típicas de la zona, como los mejores parques temáticos, museos, centros comerciales y espacios naturales.





## Estudiantes Internacionales



El interés de los estudiantes chinos por formarse en el extranjero ha crecido enormemente y EEUU y Europa son sin duda sus destinos favoritos.

Dentro de Europa, El Reino Unido es el país preferido de destino pero España ha experimentado una progresión muy llamativa con un incremento espectacular.

El número de estudiantes norteamericanos que irán a estudiar a China superará los 100.000 en los próximos cuatro años. En el año 2010, 98.510 estudiantes chinos universitarios y de bachillerato fueron a las universidades e institutos norteamericanos. China es el segundo país con más estudiantes extranjeros en Estados Unidos, solo superada por India, la segunda gran potencia económica emergente en todo el mundo.

Las universidades e institutos estadounidenses han dado la bienvenida a los estudiantes chinos, ante la imposibilidad del sistema educativo asiático de cubrir la demanda. Hace dos años, diez millones de estudiantes chinos hicieron el examen de entrada a la universidades estadounidenses, que disponen de 5.7 millones de plazas para estudiantes extranjeros. Debido a que los estudiantes de fuera de EEUU no se pueden beneficiar de las ayudas estatales americanas, las facultades se encargan de proporcionar cierta ayuda económica. Actualmente, gracias al boom económico chino de los últimos años, más familias chinas pueden afrontar el coste de mandar a sus hijos a vivir 'el sueño americano'.

Nuestro programa es capaz de acoger en cada uno de los tres programas unos 1800 estudiantes, 1200 tenistas y 600 futbolistas, distribuidos en varias universidades y centros de prestigio.





# Destinos

## JFK Summer Camps



Los alumnos participantes de los JFK pueden elegir actualmente entre tres países como destino de su programa de verano: Estados Unidos, España o China.

Los tres destinos incluyen deporte e idioma en los programas de verano. Los tres destinos albergan espectaculares instalaciones deportivas y académicas para el máximo desarrollo deportivo, cultural y personal de los estudiantes.

Las universidades y centros deportivos asociados en los distintos destinos son:

### Estados Unidos

Los JFK Summer Camps de Estados Unidos se celebran en las prestigiosas universidades de Georgia Institute of Technology (Georgia Tech) en Atlanta, Georgia y Virginia Polytechnic Institute and State University (Virginia Tech) en Blacksburg, Virginia. Dos de las mejores universidades de Estados Unidos con excelente nivel académico y deportivo.

### España

Los JFK Summer Camps de España se celebran en cosmopolita y multicultural ciudad de Barcelona, ciudad olímpica y cuna de algunos de los mejores jugadores del mundo de fútbol y tenis.

Para el desarrollo de los programas de veranos contamos con las instalaciones deportivas y académicas del club de Tenis Andrés Gimeno, el Athletic Terrasa Tenis y Hockey club, la Escola Túrbul y la Residencia La Salle Bonanova.

### China

Los JFK Summer Camps de China se celebran en clubs deportivos de la ciudad de Sanya, al sur de la paradisíaca isla de Hainan, considerada la Hawai de oriente y capital del turismo de lujo.

Los JFK Summer Camps de tenis y fútbol se llevan a cabo en las instalaciones deportivas de los resorts asociados al programa en Sanya, los fabulosos Sanya Shanhaitian Hotel y Eadry Resort Hotel.

Ambos complejos cuentan con modernas y amplísimas instalaciones deportivas para el desarrollo de los programas deportivos y académicos en un entorno ciertamente paradisíaco.





# Deportes

JFK Summer Camps



Los deportes que actualmente son desarrollados en los JFK Summer Camps son tenis y fútbol. Dos de los deportes con más adeptos en todo el mundo y de mayor competitividad.

Nuestros profesores están dedicados a la formación de tenistas y futbolistas amateurs y profesionales. La amplia experiencia de nuestros técnicos incluye la preparación de tenistas entre los top 100 del ranking ATP y futbolistas de primera división. Las instalaciones cuentan con todos los servicios necesarios para la formación de un deportista profesional: entrenadores titulados, preparadores físicos, fisioterapeutas y psicólogos deportivos, entre otros.







## TENIS

Los alumnos tendrán entrenamiento diario.

Este entrenamiento, especialmente diseñado para nuestros programas, incluye tanto entrenamiento técnico como táctico y físico y está dirigido por profesionales de la Spanish Tennis Power. Nuestros estudiantes tendrán una especial atención a su juego corto, saque y volea, imprescindible para ser un jugador de éxito.

Como parte del entrenamiento, nuestros estudiantes disputarán torneos contra jugadores internacionales.

El programa de Spanish Tennis Power integra un sistema de enseñanza innovador, visionario y único. La misión del programa es desarrollar el potencial de cada jugador dentro y fuera de las pistas de tenis. Los programas y metodologías les aportarán todos los valores necesarios para ser un gran atleta, tenista y persona.

El objetivo es extraer el máximo potencial de cada jugador en todas las áreas del deporte, técnica, física, nutricional y mental, aportando equilibrio emocional, social, cultural y académico.

Nuestra gran pasión es el tenis y poder transmitir a todos nuestros jugadores todos los conocimientos y valores para llegar a lo más alto deportivamente y en la vida.

La parte mental de un tenista es un pilar fundamental para el éxito de este. Hoy en día, el jugador de alto nivel, necesita estar dentro de un círculo de confianza durante su proceso de aprendizaje en orden para tener éxito dentro y fuera de la pista.





## FÚTBOL

Los alumnos tendrán entrenamiento diario.

Este entrenamiento, especialmente diseñado para nuestros programas, incluye tanto entrenamiento técnico como táctico y físico y está dirigido por profesionales de la Spanish Football Power. Nuestros estudiantes asimilarán conceptos y ejercitarán la coordinación entre la técnica, la táctica y la preparación física.

Como parte del programa y del entrenamiento, nuestros estudiantes disputarán torneos contra otros equipos internacionales.







### EXCURSIONES

Nuestros estudiantes disfrutarán los fines de semana de las visitas y actividades turísticas más típicas de la zona, como los mejores parques temáticos, museos, centros comerciales y espacios naturales.

### ALOJAMIENTO E INSTALACIONES

Nuestros estudiantes estarán alojados en las instalaciones de las universidades y centros colaboradores compartirán dependencias con el resto de estudiantes internacionales con los que coincidan allí.

Los estudiantes tendrán acceso a todas las instalaciones del campus, biblioteca, sala de ordenadores, instalaciones deportivas, cafeterías, etc.





## Programa de becas universitarias



International Sport Power Corporation gestiona también programas destinados a alumnos, que cumpliendo los requisitos académicos y deportivos precisos, pretenden disfrutar de becas para cursar estudios en universidades extranjeras de prestigio. También gestiona acuerdos de colaboración y establecimiento de universidades americanas y europeas en Asia.

International Sport Power Corporation ofrece servicios personalizados profesionales a todos aquellos estudiantes-deportistas que quieran continuar sus estudios en universidades americanas y a aquellos que deseen dar el salto al profesionalismo. Gracias a nuestra formación y experiencia garantizamos la obtención de becas a todos nuestros estudiantes, y disponemos de una amplia variedad de programas tanto en España, China y EE.UU. para la formación integral de los jugadores.

International Sport Power Corporation a través de sus asociados trabaja exitosamente desde 1980 asesorando tanto a empresas como a particulares con profesionalidad y excelentes resultados.





## Programa de becas universitarias

JFK Summer Camps



Para que International Sport Power Corporation pueda garantizar que un alumno está en condiciones de obtener una beca para cursar estudios en las universidades, este debe reunir algunos requisitos.

El alojamiento del estudiante, que está incluido en la beca, podrá ser en los dormitorios del campus o en cualquier otro medio de alojamiento, dependiendo de la disponibilidad de la universidad.

Generalmente, las becas tienen una duración de cuatro años académicos, dado que las carreras universitarias se completan en 4 años. Esta beca se mantendrá siempre y cuando el estudiante demuestre un rendimiento académico, deportivo y disciplinario aceptable bajo los baremos que exija dicha Universidad.

International Sport Power Corporation se encarga del seguimiento del estudiante y de la elaboración de informes mensuales sobre la situación y evolución del alumno desde la contratación del servicio hasta la consecución de la beca.



